



Brohl-Lützing, 18.09.2024

Im „Vulkan-Express“ zum Weinfest Brohltalbahn erweitert Fahrplan zum Festwochenende

Am ersten Oktober-Wochenende steigt an der alten Schule in Oberzissen wieder das kleine gemütliche Weinfest. Zur entspannten und sicheren An- & Abreise bietet die Brohltalbahn auch in diesem Jahr einen erweiterten Fahrplan des „Vulkan-Express“ an. Die Kombination aus nostalgischer Bahnfahrt, einer Wanderung und dem Besuch des Weinfestes verspricht einen gelungenen Tag in der Eifel.

Genuss pur: Bahn, wandern & Weinfest

Im Zweistundentakt erschließt der „Vulkan-Express“ am Festwochenende (5./6. Oktober 2024) die gesamte Strecke von Brohl-Lützing am Rhein bis Kempenich-Engeln in der Eifel. Das macht eine flexible Tagesgestaltung möglich: Zunächst geht es mit der historischen Schmalspurbahn in ca. 90 Minuten steil bergauf und vom Rhein rund 400 Höhenmeter hinauf bis zur Endstation in Engeln – unterwegs werden mehrere Viadukte und ein fast 100 Meter langer Tunnel passiert.

Am Ziel angekommen, laden gleich drei verschiedene, bestens markierte Wanderwege zur Entdeckungstour hinab nach Oberzissen ein: Der „QB-Weg“ führt entweder durchs Quackenbach- oder durch das Brenkbachtal auf zwei Routen von je 8 km Länge (ca. 2 Std. Gehzeit) aussichtsreich zum Weinfest. Nur einen Kilometer länger ist die Strecke des „Osteifelwegs“. Wer diesen wählt, kommt sogar an der Burg Olbrück vorbei und kann diese kostenlos besichtigen – Fernblicke bis hin zum Kölner Dom inklusive. **Tipp:** sonntags wird um 14 Uhr eine Burgführung angeboten (Anmeldung erforderlich)!

Ziel aller drei Wege ist Oberzissen mit seinem kleinen und gemütlichen Weinfest an der alten Schule. Terrassenförmig angelegt, strahlt der Festplatz eine ganz besondere Atmosphäre aus und lädt jeweils ab 13 Uhr zum Verweilen bei Musik & Wein ein. Am Sonntag werden sogar mehrere Ahr-Weinköniginnen zu Gast sein. Vom unweit gelegenen Bahnhof bringt der „Vulkan-Express“ die Besucher schließlich zurück zum Rhein.

„Vulkan-Express“ im Zweistundentakt

Die Brohltalbahn verdichtet zum Weinfest den Fahrplan des „Vulkan-Express“: Abfahrten ab Brohl-Lützing am Rhein finden um 09:30 Uhr, 12:00 Uhr, 14:15 Uhr und 16:15 Uhr statt, Oberzissen wird nach etwa einer Stunde erreicht, der Endbahnhof Engeln nach 90 Minuten. Auch ab Engeln ist das Fest erreichbar, Abfahrten um 14:30 Uhr, 16:30 Uhr und 18:30 Uhr.

Rückfahrten werden ab Oberzissen um 16:55 Uhr und 18:55 Uhr in Richtung Brohl bzw. um 17:15 Uhr in Richtung Engeln angeboten.

Die Züge halten an allen Stationen zum Ein- und Ausstieg. In Brohl besteht Anschluss von der MittelrheinBahn (RB 26), die baustellenbedingt allerdings mit verändertem Fahrplan unterwegs ist.

Die Fahrkarten sind am Bahnhof Brohl sowie direkt beim Schaffner erhältlich. Selbstverständlich können die Züge auch ohne einen Weinfestbesuch flexibel für einen Ausflug in die Vulkanregion Laacher See genutzt werden.

Weitere Informationen und Buchungen unter www.vulkan-express.de und Tel. 02636-80303.

Interessengemeinschaft Brohltal-Schmalspureisenbahn e.V.
Brohltalstraße
56656 Brohl-Lützing
Telefon 02636-80303
E-Mail: buero@vulkan-express.de
www.vulkan-express.de
Facebook: "Brohltalbahn / Vulkan-Expresß"